
KATH. KIRCHENGEMEINDE
ST. ELISABETH UND MICHAEL

Pfarrgemeinderat
48/.31Rheine,
lMndthorststraße 19
Tel. 05971/55647
Fax.05971/51061
pfanbuero@st-elisabeth-michael.de

Stadtentwi cklungsausscfi uss
Vorsitzender
Herr H. Dernenter
Dutumer Str. 66
48431 Rheine

22.47.?;fio,B

ldeen zur Gestaltung der Neuen ätitte Dorenkarnp

Sehr geehrter Herr Dewenter,
sehr geehrte Damen und Herren,

nach der letäen Sitzung des Stadtteilbeirates Dutum/Dorenkamp am 14.11.07 war die
Öffent{ichkeit uber die Medien gebeten worden, sich über ein rnogliches Denkrnai im
Bereich der Neuen Mitte Dorenkamp Gedanken zu machen-

Hiervon haben wir uns auch als Pfarrgemeinderat der katholischen Kirchengemeinde
$t. Elisabeth und MichaeN angesprochen gefuhlt, In unserer le{zten Sitzung am 7. Ja-
nuar 08 haben wir hierzu beraten. Zunächst wurde die aktuell ausgeführte Platzges-
taltung auischen den Supennärkten Aldi und Edeka erortert und anhand von Plänen
die zueeit vorgeschlagene Lösung fur den ,,Platz vor der Sparkasse" vorgestellt,

Der Pfarrgemeinderat kam zu dem Ergebnis, kein Denkmal in diesem Bereich aufzu-
stellen. Gri"rnde hierf-ü1" sind ztrm sinen, dass es in d?esern Bereich bereits ein Denk-
mal, nämlich das Ehrenmal vor der Elisabeth-Kirche gibt. Daraus ergibt sich die Frage
nach dern wid{ichen Sinn bar. Nutzen eines vreiteren Denkmals. Da die derzeitige
Fläche aruischen Edeka und Aldi eigentlich ein Parkplatz ist, halten wir es für wichtig,
die Fläche vor der Sparkasse besonders zu gestalte*. Anstelie eines Senkmals plä-
dieren wir für ein ,Spielmal". Die Fläche sollte Jung und Alt dazu einladen, sich hier
aufzuhalten und miteinander zu,,spielen".

Bei unserer Diskussionen fiel uns auf, dass dieser Bereich keinen Namen hat. So wird
er,,Platz vs der Efisabeth-Kirchd, ,,Pfatz vor der Sparkasse" oder ,,Pfatz am Ende der
Hammersenstraße" genannt. Wir sCrlagen daher vor, diesem ncCr neu zu gestalten-

S t a d t  R h e i n e

0t f[8. 2008



den Bereich einen Nanen zu geben. ln unserer nächsten Sitzung am 20. Februar 08
werden wir uns hierzu nochweitere Gedanken rnachen-

Wr würden uns freuen, wenn unsere Gedankengänge Platz bei lhren Diskussionen im
Stadtentwicklungsausscttusses finden weden.

fm Nanen des Ffarrgeneinderates"7u
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